
Verein der Eltern und Freunde des Bundesgymnasiums Bregenz Blumenstraße

Jahreshauptversammlung und Versammlung des Elternausschusses vom 23. November 2010
18:30 Uhr, Aula BG Blumenstraße

Protokoll

Begrüßung
evb-Obmann Robert Sturn begrüßt die Anwesenden und bestätigt die Beschlussfähigkeit.
Die Anwesenheit wird protokolliert.

1. Berichte

Bericht des Direktors
Im laufenden Schuljahr wird in 40 Klassen unterrichtet.

Betreutes Lernen und Nachhilfeprojekte von Schülern für Schüler werden weiterhin angeboten.
Zusätzlich wird ein soziales Schulprojekt, das eine offenen Lern- und Hausaufgabenbetreuung an zwei
Nachmittagen/Woche für SchülerInnen der Unterstufe vorsieht, ausgearbeitet.

Das BG Blumenstraße arbeitet auch zukünftig am System der neuen Vorarlberger Mittelschule mit der
HS Wolfurt und der HS Rieden zusammen.

Das Angebot der Wahlpflichtfächer konnte durch Kooperationen mit BG Gallus und PG Riedenburg
erweitert werden.
Ebenfalls erweitert wurde das Angebot an Freifächern - Basketball, Trampolin und Theater.

Dir. Voit dankt allen Eltern, Elternvertretern und Mitgliedern im SGA für die Zusammenarbeit.

Bericht des Obmanns
a. Förderungen: Im vergangenem Schuljahr wurden deutlich mehr Anträge für Einzel- Klassen-

und Projektförderungen gestellt und genehmigt.

b. Runnimoos: Der bauliche Zustand des Jugendsportheims ist trotz laufender
Instandhaltungsarbeiten stark sanierungsbedürftig. Das Dach wurde für den Winter
provisorisch geflickt, im Frühjahr muss das Dach erneuert werden. Kosten ca. 30.000,--.
Weiters steht der Austausch der Fenster und Rollos bevor. Querfinanzierungen des evb zum
Jugendsportheim werden nur im absolut notwendigen Ausmaß erfolgen.
Die Möglichkeiten der ganzjährigen Verpachtung oder eines Verkaufes werden geprüft.
Dank an Herrn Köchle und Herrn Heinzle für ihre Arbeit für das Jugendsportheim.

c. Schulgemeinschaftsausschuss (SGA) – Protokolle auf der Homepage

d. Weitere Projekt des evb
Arbeitsgruppe zum „gesunden Pausensnack“ wird gebildet. Das gesunde Ernährungsangebot
an der Schule, in der Schulkantine soll erweitert werden. Das Mittagsangebot der Kantine ist
abwechslungsreich und wird gut angenommen.
Die „Apfelaktion“ des evb wird aufgrund der starken Nachfrage aufgestockt. Die Verteilung
der Äpfel erfolgt über die Lebenshilfe.
Elternfrage: Mittels Preisgestaltung gesunde Ernährungsangebote attraktiver anbieten.

Unterstützung der sozialen Schulprojekte.

Zusammenarbeit mit dem Elternverein BG Gallus



e. Dank an Direktion, Lehrer und Eltern für die Zusammenarbeit.

Bericht des Kassiers
Mag. Jürgen Adami stellt die Rechnungsabschlüsse des „Elternvereins“ und „Runnimoos“ vom
1.10.2009 bis 30.9.2010 vor und informiert über die aktuellen Kontostände.

Bericht der Rechnungsprüfer
Peter Holzner und Mag Alexander Kantner haben am 11. November 2010 die Unterlagen geprüft. Die
Endsalden stimmen mit der Buchhaltung überein. Es wird um Entlastung des Vorstandes ersucht.

2. Entlastung des Vorstandes
Die Abstimmung erfolgt mit Handzeichen.
Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig angenommen.

3. Neuwahlen
Robert Sturn stellt den Wahlvorschlag vor.
Der Wahlvorschlag wird als Gesamtwahlvorschlag einstimmig angenommen.

Somit besteht der Vorstand des Elternvereines für die nächste Funktionsperiode aus folgenden
Mitgliedern:
Obmann Robert Sturn (SGA)
Obmannstellvertreter Christiane Huber-Hackspiel (SGA)
Kassier Mag. Jürgen Adami
Schriftführerin Waltraud Gasser (SGA)
Kooptierte Mitglieder: Dr. Horst Lumper

Ursula Faigle
Mag. Eva-Maria Jochum-Greber
Dr. Kriemhild Büchel-Kapeller

Rechnungsprüfer: Mag. Alexander Kantner
Peter Holzner

4. Beschlussfassung von Anträgen
Es sind keine Anträge eingelangt

5. Allfälliges
Hinweis auf Vortrag „Chancen und Gefahren Neuer Medien“ von Herrn Gert Burger, der im
Anschluss an die JHV stattfindet.
Stadtrat Rauth: Dank an Schule und evb für funktionierende Schulpartnerschaft.

19:15 Uhr Ende der Jahreshauptversammlung des Elternvereins und des Elternausschusses.

Waltraud Gasser /Schriftführerin


